

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Armin Mattli

Donativo de 12 clínicas dentales

El Sr. Armin Mattli, de Canadá, expresa su satisfacción por la utilidad que prestan a El Salvador las 12 clínicas dentales, medicamentos y equipos, donados por la Fundación Mattli. Los donativos totalizan más de \$5 millones.

Inscripción de Certamen Creatividad '88

Las fechas límites de inscripción de trabajos para el Certamen Creatividad 1988, han sido establecidas por la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo. (Información en Pág. 13).

Caso de la Zona Rosa

Por resolver se encuentra la Corte Suprema de Justicia sobre si procede o no la amnistía de los tres implicados en el caso de la Zona Rosa. Ellos fueron amnistiados inicialmente por el Juzgado de Primera Instancia Militar. (Información en Pág. 4).

Divulgaciones técnicas profesionales

El Dr. José Gustavo Arias, Presidente del Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario, informa que esta entidad proseguirá su programa de divulgación técnica para profesionales, enmarcada en el campo financiero.

FA está facultada para catear

En cualquier momento, cuando la Fuerza Armada considere que está en peligro la seguridad del país, el ejército y los cuerpos de seguridad pueden catear cualquier vivienda, afirmó ayer el Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova. (Información en Pág. 5).

Aumento al precio de leche y derivados

Para poder continuar produciendo leche y sus derivados, ha sido necesario un aumento del precio al consumidor, que fue autorizado por Economía, declararon ayer dirigentes de AGES y de la Asociación de Procesadores de Leche. (Información en Pág. 5).

Lluvias espéranse para fin de semana

Lluvias aisladas e incremento de la nubosidad, espérase para este fin de semana en todo el país, causado por una onda tropical semiestacionaria en el Caribe Central. (Información en Pág. 5).

Cursos Intensivos de riego

El Ing. Agr. Yosi Levy, del Centro de Cooperación Internacional para el Desarrollo Agrícola (CINADCO), del Estado de Israel, comunica sobre los cursos intensivos de riego, que están dando a expertos del Banco Hipotecario, la U.E.S., y la ENA.

Finaliza huelga de trabajadores del MOP

Titulares del MOP y representantes de ATMOP, firmaron ayer a las dos de la tarde, un acuerdo que deja sin vigencia la huelga laboral que por dos semanas afectó los programas de trabajo del Ministerio de Obras Públicas (MOP). (Información en Pág. 5).

Revocan detención de narcotraficantes

El juez tercero de lo Penal, Lic. Héctor Larios Larios, revocó ayer la orden de detención para el motorista Roberto Esquivel López y el piloto Alvaro Suárez Granados, dos de los cinco acusados de traficar más de 149 millones de colones en cocaína. (Información en Pág. 4).



Dr. José Gustavo Arias



Ing. Agr. Yosi Levy

Shultz preside misión de EU a reunión de la OEA

"La intensificación del terrorismo urbano en El Salvador, no intimidará al secretario de Estado George Shultz, para presidir a la delegación norteamericana que asistirá a la XVIII Asamblea General de la OEA".

La anterior declaración fue dada ayer por su portavoz Charles Redman, agregando que Shultz estará menos de 24 horas en San Salvador, ya que vendrá y se irá el mismo día de la inauguración.

El FMLN ha hecho saber a diversos países de América Latina, que no asumen responsabilidades por lo que

pueda pasar en atención a que muchos grupos en armas actúan independientemente del comando rebelde.

Redman, calificó lo anterior "como parte de una campaña de terrorismo urbano para impedir la visita del Secretario de Estado.

Agregó el portavoz de Schultz, que éste se propone dialogar con sus colegas "sobre la cuestión de las drogas, los derechos humanos, el desarrollo económico y la situación de América Central".

La Asamblea de la OEA se instalará

—Pasa a la página 19—

Corte resolverá si procede amnistía caso Zona Rosa

En las próximas horas, la Corte Suprema de Justicia resolverá si procede o no la amnistía para tres implicados en el caso de la Zona Rosa.

Inicialmente, el Juzgado de Primera Instancia Militar a cargo del profesional asesinado, Dr. Jorge Alberto Serrano Panameño, amnistió el 12 de noviembre de 1987, a los supuestos terroristas del PRTC William Celio Rivas Bolaños, Juan Miguel García Meléndez y José Abraham Dimas Aguilar, reclusos actualmente en el Penal La Esperanza (Mariona).

Beneficiados

Ellos, según se informó, fueron beneficiados por el Decreto de Amnistía aprobado por la Asamblea Legislativa en los primeros días de noviembre del mismo año, después de ser señalados como responsables del asesinato de 13 personas, hechos ocurridos el 19 de junio de 1985 en el sector de la Zona Rosa.

La Fiscalía apeló de tal resolución, pasando el caso a conocimiento de la Corte Marcial, tribunal que determinó que sería el Ing. José Napoleón

—Pasa a la página 9—

Confirman detención de 3 y revocan la de 2 "narcos"

El juez tercero de lo Penal, Lic. Juan Héctor Larios, revocó ayer la detención para dos y la confirmó para los otros tres acusados de traficar más de 149 millones de colones en cocaína.

A las doce horas del mediodía, el funcionario judicial notificó su resolución a los representantes de la Fiscalía y la defensa en torno a este caso, considerado como el golpe más fuerte dado por las autoridades salvadoreñas al narcotráfico internacional.

Revocatoria y confirmación

Para los narcotraficantes Roberto

Esquivel López, motorista; y Alvaro Suárez Granados, piloto de la avioneta que se accidentó en las cercanías de Barra Ciega, Sonsonate, el funcionario judicial revocó la orden de detención, por considerar que no existían pruebas fehacientes en su contra.

En tanto para Oscar Manuel Parada, José Roberto Guandique Esquivel y Luis Fernando Jaramillo Arango, el Juez de la causa determinó que existen pruebas suficientes en su contra y procedió a confirmar su detención.

—Pasa a la página 13—



F.A. PUEDE CATEAR. El Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova (centro), declaró ayer en la 1a. Brigada de Infantería, que la Fuerza Armada está autorizada para catear cualquier ca-

sa, cuando lo considere necesario. El Ministro de Defensa, Sra. Carmen Pérez, Cnel. Juan Orlando Zepeda, Jefe de 6a. Unidad; y Dr. Francisco José Guerrero, presidieron los actos en honor a San Carlos.

Un día en nuestra historia

Aprovechar el tiempo de vacaciones

(Martes 5 de Nov. de 1963). La mayoría de nuestros niños y adolescentes, afirmaron, durante los meses de vacaciones pierden el tiempo lastimosamente, porque se ocupan de cosas sin trascendencia, por no decir perjudiciales. El problema es tan grande, que requiere un sincero esfuerzo de Educación, de los sociólogos, clubes de servicio social, y otras entidades preocupadas por el bien de la juventud, para lograr que los jóvenes aprovechen apropiadamente el tiempo de vacaciones. Diversas agrupaciones de padres de familia han sugerido a las autoridades correspondientes, que desarrollen programas para mantener ocupados en tareas útiles, a los niños y jóvenes durante el presente periodo de vacaciones.

Indice

- Nacionales / 4-5
- Platillos / 28
- Horóscopo / 52
- Internacionales / 6-7
- Deportes / 39-41
- Cines / 52-58
- Sociales / 8-26
- Cómicos / 42-44
- Indicador / 54
- La Cámara / 28
- Clasificados / 45-51